

L'Etat-Major et les membres de la  
**COMPAGNIE DES VIEUX-GRENADIERS DE GENÈVE**

ont la très grande tristesse de faire part du décès de leur cher Ami

**Georges ZAMBELLI**

*Membre fondateur de la Musique de Marche de notre Compagnie en 1969,  
Sergent musicien honoraire de notre Compagnie*

Nous garderons de Georges le souvenir d'un homme apprécié de tous,  
qui nous a accompagné pendant plus de 46 ans.

Nous exprimons à la famille de Georges notre profonde sympathie.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.